

## La Métropole accompagne le Meeting International d'Athlétisme pour devenir une éco-manifestation

Pour la 34<sup>ème</sup> année, la Métropole Rouen Normandie et la ville de Sotteville-lès-Rouen accueillent le Meeting International d'athlétisme le 7 juillet prochain. 4<sup>ème</sup> meeting français et 30<sup>ème</sup> meeting mondial, l'événement détient le label European Athletics et accueille depuis plus de 30 ans des sportifs de renom, dont de nombreux médaillés olympiques. 6000 spectateurs se retrouvent chaque année dans les tribunes du Stade Jean Adret pour vivre cet événement gratuit. Pour cette édition, la Métropole Rouen Normandie, principal co-financier de la compétition, accompagne l'organisateur dans une démarche de transition environnementale. Pour la première fois, le meeting sera labélisé « éco-manifestation ». Collecte de déchets, installation de fontaines à eau sur site pour le public et les athlètes, constitution d'une équipe de jeunes ambassadeurs du tri avec des jeunes des QPV et de l'EPIDE, animations d'éco-sensibilisation... L'EPCI œuvre aux côtés de la commune et de l'organisateur pour mettre en place les événements responsables de demain.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, David Lamiray, Vice-Président en charge du sport, Charlotte Goujon, Vice-Présidente en charge de la transition écologique, la santé et la sécurité industrielle et sanitaire et Luce Pane, Maire de Sotteville-lès-Rouen, Vice-Présidente en charge des déchets : « Nous sommes particulièrement fiers d'accueillir cet événement international, qui fait rayonner la ville comme la Métropole en Europe et au-delà. Cette année le meeting sera labélisé éco-manifestation, grâce au concours de la Métropole et de l'engagement de l'organisateur. Nous agissons également sur l'inclusion sociale : avec la ville de Sotteville-lès-Rouen nous avons constitué une équipe de jeunes ambassadeurs du tri. Cette démarche montre l'implication que peut avoir la jeunesse dans ce combat. »

### Un événement sportif d'ampleur, et gratuit !

Le Meeting International de Sotteville-lès-Rouen est une étape du circuit pro du Crédit Mutuel Athle Tour, le circuit pro des meetings professionnels d'athlétisme, organisés en France et coordonnés par la Ligue Nationale d'Athlétisme. Entre juin et juillet, le circuit fait étape à Paris (9 juin), Nancy (18 juin), Sotteville-lès-Rouen (7 juillet), Marseille (17 juillet) et Monaco (21 juillet). De nombreux sportifs de renom ont foulé la piste du stade Jean Adret lors des

différentes éditions : Renaud Lavillenie, Mahiedine Mekhissi, Mélina Robert-Michon, Kim Collins...

### Les labels éco-manifestation la Métropole Rouen Normandie

La Métropole Rouen Normandie a déployé un programme d'accompagnement dédié aux organisateurs de manifestation, permettant de travailler aux côtés de toutes les parties prenantes pour la mise en place d'événements plus respectueux de l'environnement. Après l'Armada 2023, labellisée éco-manifestation par l'établissement public, le Meeting International Sottevillais est le deuxième événement d'ampleur cette année à recevoir la labélisation.

Les organisateurs souhaitant labéliser leur événement et bénéficier d'un accompagnement sont invités à se rendre sur : <https://www.metropole-rouen-normandie.fr/enregistrez-votre-eco-manifestation>

### Un programme d'accompagnement dédié

Après un audit réalisé en 2022 par les services de la Métropole, un travail conjoint a été mené sur l'année 2022-2023 pour parvenir à l'organisation d'un événement mêlant sport et respect du climat.

Un travail a été mené sur la collecte et la gestion des déchets, notamment en renforçant le nombre de bacs de collecte et zones de poubelles ainsi que leur signalétique. Une expérimentation de la pré-collecte et collecte de biodéchets sera également menée. Un effort particulier a été mené sur la buvette associative, qui respectera ainsi des consignes sur la réduction du gaspillage alimentaire, l'achat en circuit court, les alternatives au plastique à usage unique, la remise de gobelets réutilisables, ou encore le choix d'un traiteur engagé. De plus, deux fontaines à eau ont été installées sur site. Deux animations « Mon P'tit Atelier de la Cop21 » de 17h00 à 20h00 et un stand d'animations promouvant l'application Mon Tri permettront de sensibiliser les visiteurs directement sur site.

De plus, la Métropole Rouen Normandie et la ville de Sotteville-lès-Rouen ont œuvré à la constitution d'une équipe de jeunes ambassadeurs du tri, avec des jeunes de l'EPIDE de Val-de-Reuil et des jeunes de la ville de Sotteville-lès-Rouen. Une formation aux consignes de tri et à l'accompagnement du grand public leur a été donnée, leur permettant lors du meeting d'accompagner les spectateurs dans les bons gestes vis-à-vis des déchets.

Enfin, un effort particulier a été mené sur les modes doux de transports, notamment en renforçant le parking à vélos avec l'ajout d'arceaux et en mettant en œuvre une communication ciblée pour l'accès au site en transports en commun.

#### Contact presse

Justine HUNAUT-DEQUATREMARE

Attachée de presse

[justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr](mailto:justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr)

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61